
平成 28 年度 第 1 回 学校協議会 記録 

日時：平成 28 年 6 月 20 日（月）15:30～17:00 

場所：本校別館 ２階ふれあい教室 

内容 

１ はじめに 

○学校協議会委員、事務局 紹介 

○大束委員が会長に選任 

 

２ 学校からの報告 

○学校経営計画について 

○本校の取組み内容について 

 

３ 学校協議会委員からの主な質問・意見・提案 

①授業外の学習活動に関して。自習室で勉強している人が増えているのは良いが、具体的に環境整備に

何か取り組んでいるか？ 

－自習室を遅くまで開けるとともに、静かに学習するように指導している。リスニング用の設備を図

書館に設置したり、図書館にも自習室としての環境を整えるためにデスクスタンドをＬＥＤに取り

替えたりしている。 

②第１学年のクラブ加入率が例年より低く感じる。 

 －統計とる時期が例年よりも早いので実質的には例年通りのはず。 

③今年の出願前調査において希望者数が少なかった原因は、普通科専門コースになったことで受験生が

様子を見たことが関係あるのではと考えられる。これから理数、英語コースの卒業生が出てくるので

コース別に進路実績を出してみると何をしているのかが分かりやすいのではないか。 

④ホームページは誰をターゲットにしているのか？在校生、保護者、卒業生を一緒には扱えない。 

保護者のほしい情報は、更新され続けていくものではなくて、ブログのような子どもの姿の記録につ

いて今までのものが見られるほうがよい。使用端末を絞って、より多くのターゲットの人が見やすい

端末用にサイトを改めることが必要である。 

⑤学校の情報に関して。保護者が生徒から学校でどんなことをしているかを聞いて、保護者間で口コミ

が回れば自然と人気が出ると思う。わざわざ学校のサイトに入って情報を探すよりもそのほうが影響

力は大きいと思う。 

⑥図書館を利用する人はするし、しない人はしない。放課後にはクラブを一生懸命やって図書館を使わ

ない人もいれば、どんな本を置こうが図書館を利用したい人は利用する。 

⑦図書館の利用について。学校の図書室であるという枠にとらわれず敷居は低くあるべき。「枚方 T‐

SITE」がしている工夫も学んでみては。 


